

> POR CRISIS TAMBIÉN SALDRÍAN AFECTADAS LAS TARIFAS EN SERVICIOS PÚBLICOS

Otro golpe: Aumentaría el Metro

Mario Delgado, secretario de Finanzas capitalino, sostiene que el GDF hará sus ajustes dependiendo del manejo de la crisis en el nivel nacional y del presupuesto federal para 2010

MÓNICA ALCÁNTARA

PREVÉN MAYORES CORTES DE AGUA

Durante una reunión de trabajo de la Comisión del DF en la Cámara Alta, presidida por la senadora priísta María de los Ángeles Moreno, Mario Delgado, secretario de Finanzas del DF, informó que debido a la crisis económica el gobierno capitalino podría incrementar las tarifas en los servicios públicos, inclusive el boleto del Metro.

Al término de la sesión de trabajo en la Torre del Caballito, sostuvo que dependerá del manejo de la crisis en el nivel nacional y del presupuesto que autoricen los legisladores en el Congreso de la Unión para este 2010, con el fin de que el GDF haga sus "ajustes".

Sin embargo, manifestó que no cabe duda que se tendrán que realizar incrementos de acuerdo con la inflación, en la prestación de servicios públicos e impuestos locales.

De no aumentar las lluvias, el recorte al afluente de agua que envía el Sistema Cutzamala podría incrementarse a 40 o 50 por ciento en octubre, advirtió ayer Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

"Cada vez estamos más lejos de garantizar el abastecimiento de la Ciudad y cada vez más se empieza a confirmar la necesidad de inclusive incrementar ese 30 por ciento (que es lo que se recorta actualmente)", explicó que al corte de este 19 de agosto, el déficit de agua en las presas alcanza ya los 81 millones de metros cúbicos, cuando el 1 de enero era de 20 millones.

Aseguró que ante este panorama, habrá la necesidad de mantener los cortes al Cutzamala lo que resta del año, para asegurar el abasto en la temporada de estiaje de 2010.



No hay duda que habrán incrementos de acuerdo con la inflación: Mario Delgado

